
В  НАШЕЙ  ШКОЛЕ  ИДЁТ   НЕДЕЛЯ  

ПРОФОРИЕНТАЦИИ .  МЫ  С  

РЕБЯТАМИ  НАШЕГО  КЛАССА  

«ЮНЫЕ  ЖУРНАЛИСТЫ»  БЫЛИ  НА  

ВСТРЕЧЕ  С  ГЛАВОЙ  ЗАТО  

АЛЕКСАНДРОВСК  ВЕРОЙ  

ВЛАДИМИРОВНОЙ  СУЛАЕВОЙ .  

НАМ  УДАЛОСЬ  ВЗЯТЬ  ИНТЕРВЬЮ  

У  ВЕРЫ  ВЛАДИМИРОВНЫ .  



- ВЕРА ВЛАДИМИРОВНА, РАНЬШЕ ВЫ БЫЛИ 
ДИРЕКТОРОМ В НАШЕЙ ШКОЛЕ, А ТЕПЕРЬ ВЫ 
РАБОТАЕТЕ ГЛАВОЙ ЗАТО АЛЕКСАНДРОВСК. ГДЕ 

ИНТЕРЕСНЕЕ РАБОТАТЬ: В ШКОЛЕ ДИРЕКТОРОМ ИЛИ 
ГЛАВОЙ ЗАТО АЛЕКСАНДРОВСК? 

 
- ОБА МОИ НАПРАВЛЕНИЯ ОЧЕНЬ ИНТЕРЕСНЫЕ. ЧТО 
КАСАЕТСЯ ДИРЕКТОРА, МОЙ ПЕДАГОГИЧЕСКИЙ СТАЖ 

25 ЛЕТ. ЭТО МОЯ РАБОТА, МОЯ ПРОФЕССИЯ, МОЯ 
СПЕЦИАЛЬНОСТЬ, Я ЕЁ ОЧЕНЬ ЛЮБЛЮ. ЧТО 

КАСАЕТСЯ РАБОТЫ ГЛАВЫ, ТО ЭТО ОЧЕНЬ СЛОЖНАЯ 
РАБОТА, И ОНА ЧАСТО ПЕРЕКЛИКАЕТСЯ С 

ПРОФЕССИЕЙ ДИРЕКТОРА. ШКОЛА - ЭТО МИР ДЕТЕЙ, 
МИР УЧИТЕЛЕЙ, МАЛЕНЬКОЕ ГОСУДАРСТВО. ВЕЗДЕ 
НУЖНО РЕШАТЬ ПРОБЛЕМЫ. РАБОТА ГЛАВЫ - ЭТО ТО 

ЖЕ САМОЕ. ОБЕ РАБОТЫ ОЧЕНЬ ИНТЕРЕСНЫЕ



 
 
 
 

-  ВЕРЫ ВЛАДИМИРОВНА, ЧТО ИНТЕРЕСНОГО И 
ТРУДНОГО В РАБОТЕ ГЛАВЫ ЗАТО АЛЕКСАНДРОВСК? 

 
-  ИНТЕРЕСНОЕ - ЭТО ОБЩЕНИЕ С ЛЮДЬМИ. Я ЕЗДИЛА 
В РАЗНЫЕ ГОРОДА РОССИИ. ПОБЫВАЛА В ДУМЕ, Я 
ПОБЫЛА В СОВЕТЕ ФЕДЕРАЦИИ, ПООБЩАЛАСЬ С 
ИНТЕРЕСНЫМИ ЛЮДЬМИ. ЧТО ТРУДНОГО? ТАК ЭТО 
ВЫПОЛНИТЬ ТЕ ЗАДАЧИ, КОТОРЫЕ СТАВЯТ ПЕРЕД 
ТОБОЙ ЛЮДИ. Я НЕ ВСЕГДА МОГУТ ВЫПОЛНИТЬ ВСЁ, 

ЧЕГО ЖДУТ ОТ МЕНЯ ЛЮДИ. И ВОТ ЭТО 
РАЗОЧАРОВАНИЕ БЫВАЕТ ОЧЕНЬ ТРУДНЫМ. Я 

ИНОГДА ДУМАЮ: ЕСЛИ БЫ У МЕНЯ БЫЛИ МЕШОЧКИ, 
В КОТОРЫХ ЛЕЖАЛО БЫ ЗДОРОВЬЕ, СЧАСТЬЕ, 
ДЕНЬГИ, БЛАГОПОЛУЧИЕ И ЕЩЁ МНОГО ЧЕГО! 

ПРИШЁЛ КО МНЕ ЧЕЛОВЕК НА ПРИЁМ, ЖАЛУЕТСЯ НА 
ЗДОРОВЬЕ, А Я ОТКРЫВАЮ МЕШОЧЕК И ДАЮ ЕМУ, 
ВСЁ, О ЧЁМ ОН ПРОСИТ. ЭТО, КОНЕЧНО, СКАЗКА. 

 
 
 



 
 
 

- ВЫПОЛНЕНИЕ ЗАДАЧ ЗАВИСИТ ТОЛЬКО ОТ ВАС ИЛИ 
ОТ ДРУГИХ ЛЮДЕЙ ТОЖЕ? 

 
- БЫВАЮТ ТАКИЕ ПРОБЛЕМЫ, КОГДА ЛЮДИ МОГУТ 
РЕШИТЬ ИХ САМИ, ПРИЛОЖИВ УСИЛИЯ, НО ПРИ ЭТОМ 
ОБРАЩАЮТСЯ К НАМ, ЧТОБЫ ЕЁ РЕШИЛИ МЫ, ЛИШЬ 
ПОТОМУ, ЧТО ЭТО ИМ ВЫГОДНО. ИЛИ ОНИ ДУМАЮТ, 
ЧТО САМИ НЕ СПРАВЯТСЯ. ПОЭТОМУ МНОГОЕ В МОЕЙ 
РАБОТЕ ЗАВИСИТ НЕ ТОЛЬКО ОТ МЕНЯ, НО И ОТ 

ЛЮДЕЙ, КОТОРЫЕ ПРИХОДЯТ КО МНЕ НА ПРИЁМ, ОТ 
ТЕХ ЛЮДЕЙ, КТО РАБОТАЕТ ВМЕСТЕ СО МНОЙ. 

 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 

-  ПОЧЕМУ ВЫ СТАЛИ ГЛАВОЙ ЗАТО 
АЛЕКСАНДРОВСК? 

 
- ЕЩЁ КОГДА Я БЫЛА ДИРЕКТОРОМ, Я АКТИВНО 
ЗАНИМАЛАСЬ ПОЛИТИКОЙ, БЫЛА ДЕПУТАТОМ. 

КОГДА БЫЛИ ВЫБОРЫ, МЕНЯ ПОРЕКОМЕНДОВАЛИ 
НА ЭТУ ДОЛЖНОСТЬ. И ОТКАЗАТЬСЯ Я НЕ МОГЛА. 

 
-  ВЫ ВЕРНЁТЕСЬ К НАМ В ШКОЛУ? 

 
-  ВЕЗДЕ, КУДА Я НИ ПРИДУ, ВСЕ СПРАШИВАЮТ: "ВЫ 
ВЕРНЁТЕСЬ В ШКОЛУ?" А Я ХОТЕЛА БЫ ВЕРНУТЬСЯ, 
НО Я НЕ ЗНАЮ, КАК СЛОЖИТСЯ СУДЬБА. КОНЕЧНО, 
ХОЧУ В ШКОЛУ, МОИ ДОРОГИЕ. ХОЧУ К ДЕТЯМ. Я 
ВООБЩЕ ОЧЕНЬ ЛЮБЛЮ ДЕТЕЙ, ВЕДЬ ОНИ ПРОСТО 

АНГЕЛОЧКИ. 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 

-  ЧТО БЫ ВЫ ХОТЕЛИ ИЗМЕНИТЬ В ГОРОДЕ 
ПОЛЯРНОМ? 

 
 

- ПОМЕНЯЛА БЫ ДЕТСКИЕ ПЛОЩАДКИ, МОСТ НАДО 
ПОСТРОИТЬ К МУЗЕЮ, БУДЕТ СТРОИТЬСЯ ДЕТСКИЙ 
САД. БУДЕТ НОВАЯ НАБЕРЕЖНАЯ, НОВЫЙ ТРАП НА 

ГАГАРИНА. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 

МЫ БЕСЕДОВАЛИ С ВЕРОЙ ВЛАДИМИРОВНОЙ
БОЛЬШЕ ЧАСА ЗА ЧАШКОЙ ЧАЯ.  

ПОБЫВАЛИ В ЗАЛЕ ЗАСЕДАНИЙ СОВЕТА. И ПОНЯЛИ,
ЧТО РАБОТА ГЛАВЫ ЗАТО АЛЕКСАНДРОВСК ВАЖНАЯ

И ОТВЕТСТВЕННАЯ.  
ВЕРА ВЛАДИМИРОВНА НЕ МОЖЕТ ПОДВЕСТИ ЛЮДЕЙ,

КОТОРЫЕ ЕЙ ВЕРЯТ.  
 

УЧЕНИЦА 5 КЛАССА «В» ОХЫЛКА ДАРЬЯ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


